

## Assemblée générale du Clergé de 1700

<b><u>Reims</u></b>	Charles Maurice Le Tellier, archevêque de Reims	P
<b><u>Auch</u></b>	Anne Tristan de La Baume de Suze, archevêque d'Auch	P
<b><u>Vienne</u></b>	Armand de Montmorin, archevêque de Vienne	
<b><u>Bourges</u></b>	Léon de Gesvres, archevêque de Bourges	
<b><u>Bordeaux</u></b>	Armand Bazin de Bezons, archevêque de Bordeaux	
<b><u>Narbonne</u></b>	Armand Jean de Biscaras, évêque de Béziers	
<b><u>Paris</u></b>	Jacques-Bénigne Bossuet, évêque de Meaux	
<b><u>Lyon</u></b>	Henri Félix, évêque de Chalon-sur-Saône	
<b><u>Tours</u></b>	Jean Baptiste de Beaumanoir de Lavardin, évêque de Rennes	
<b><u>Arles</u></b>	Charles-Gaspard de Vintimille du Luc, évêque de Marseille	
<b><u>Toulouse</u></b>	Henri de Nesmond, évêque de Montauban	
<b><u>Alby</u></b>	Henri de Briqueville de la Luzerne, évêque de Cahors	
<b><u>Embrun</u></b>	Charles de Villeneuve de Vence, évêque de Glandève	
<b><u>Aix</u></b>	Joseph-Ignace de Foresta, évêque d'Apt	
<b><u>Rouen</u></b>	Louis d'Aquin, évêque de Séez	
<b><u>Sens</u></b>	Denis-François Bouthillier, évêque de Troyes	

Problème quant à l'élévation de Mgr de Noailles au cardinalat. Mgr l'archevêque de Reims précise que c'est la première fois qu'un membre de l'assemblée est promu cardinal pendant la réunion. Mais il affirme « qu'on ne peut être président que par voie d'élection, *jure concessionis, non dignitatis*. »

Le cardinal de Noailles a été tout de même choisi par l'Assemblée pour en être l'un des présidents.

